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«Los televidentes de GCN se sumergen en 

la Palabra, el amor y el poder de Dios»
Nuevos programas de GCN

Ya se dio inicio a la nueva programación de GCN 
(www.gcntv.org). A continuación, un resumen.

 
L o s  t i e m p o s  f i na l es ,  u n  p r o g r a m a  p a r a 

despertar a la gente de estos días
Los tiempos f inales está basado en el estudio de 

Apocal ipsis  del  Dr.  Jaerock Lee.  En la ser ie del 
programa se explican temas tales como la miseria de 
los Siete Años de la Gran Tribulación, los 144.000 
escogidos, los dos testigos, la obra de arrepentimiento 
de Israel y la dest rucción del ant icr isto, ya sea a 
través de representaciones gráf icas, ilustraciones y 
artículos noticieros.

Muchas señales del  f in est án ocu r r iendo en la 
a c t u a l id a d .  E s t e  p r og r a m a  p r ove e  u n  m e n s a je 
informativo y de adver tencia a los televidentes al 
mostrar cómo la voluntad y la providencia de Dios se 
han cumplido sin ningún error. La transmisión es a 
las 12:30 am los viernes y su retransmisión a las 7:30 
pm los sábados, en horario de Corea.

 
Palabra especial, la colocación de la Palabra 

en el corazón mediante la analogía bíblica
Palabra especial surge de varios temas en las series 

de sermones del Dr. Lee. Este programa abarca los 
hermosos corazones de los personajes bíblicos: el 
Capítulo del amor en 1 Corintios 13, que contiene el 
significado del amor espiritual; el Cultivo de la tierra 
del corazón, que presenta el camino a la santificación.

Var ias ilust raciones ayudarán a los televidentes 
a  e n t e nde r  me jo r  e l  s ig n i f ic a do  e s p i r i t u a l  y  a 
incrementar su fe. La transmisión es a las 12:30 am 
los lunes y su retransmisión a las 4:30 pm del mismo 
día y los sábados a las 8:00 pm, en horario de Corea.

  
E s p e c i a l  d e  p o d e r,  l a s  s o r p r e n d e n t e s , 

admirables y poderosas obras de Dios
Especial de poder expone las obras poderosas de 

Dios manifestadas a través del Dr. Jaerock Lee en los 
últimos 34 años. 

Estas obras se clasif ican en diferentes tipos, tales 
como cambios climáticos, manifestación de señales 
y prodigios, obras de sanidad de enfermedades y la 
protección de desastres naturales y accidentes. Los 
televidentes se alimentan espiritualmente en fe con 
tan solo mirar estas diversas obras de Dios.

La transmisión de este programa es a las 12:30 am 
los miércoles y su retransmisión a las 4:30 pm del 
mismo día y los sábados a las 4:30 pm, en horario de 
Corea.

Los programas diferenciados y variados de GCN 
muestran el evangelio de la santidad y el poder de 
Dios a los pueblos en más de 170 países en el mundo 
entero, ya sea vía satél ite,  televisión por cable o 
Internet. Muchas personas han sido sanadas, tanto 
espiritual como físicamente, y han recibido respuestas 
a su oración. Así también, muchos han aceptado al 
Señor y han enviado sus testimonios de su encuentro 
con Dios (ver historia relacionada en la pág. 4).
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (16)

El conocimiento de la providencia de 
Dios en los sufrimientos de Jesús nos 
ayudará a comprender Su gran amor 
y amarlo en gran medida. Analicemos 
el significado espiritual de las piernas 
de Jesús que no fueron quebradas y el 
derramamiento de Su sangre y agua. 

1. La razón por la que los soldados 
romanos no quebraron las piernas 
de Jesús

Luego de sufrir por varias horas en la 
cruz, el castigo más cruel de todos, Jesús 
finalmente dio su último aliento. Su 
muerte en la cruz tomó lugar el viernes; 
el siguiente día era el Día del Señor que 
los judíos guardaban como día santo, 
y por esto el cuerpo de Jesús no podía 
permanecer colgado en la cruz. Por 
esta razón los judíos pidieron a Poncio 
Pilato que hiciera bajar los cuerpos de 
los malhechores colgados en las cruces 
(Juan 19:31).

Los soldados romanos quebraron las 
rodillas de los malhechores a cada lado 
de Jesús para poder bajar los cadáveres. 
Quebrar las piernas del malhechor 
colgado en la cruz apresuraba su muerte 
porque sus piernas ya no podían soportar 
el peso del cuerpo. Sin embargo, cuando 
los soldados notaron y confi rmaron que 
Jesús ya estaba muerto, decidieron no 
quebrarle las piernas.

En Salmos 34:19-20 leemos: «Muchas 

son las aflicciones del justo, pero de 
todas ellas le librará Jehová. El guarda 
todos sus huesos; ni uno de ellos será 
quebrantado». Aunque Jesús tomó sobre 
sí los pecados de la humanidad y murió 
en un madero, Él no fue un pecador. Él 
fue intachable, sin mancha y justo; Dios 
se aseguró de que Sus piernas no fueran 
quebradas.

Durante el tiempo del Éxodo, Dios 
dijo a los Israelitas: «Y no dejará nada 
del cordero para el día siguiente ni le 
quebrará un solo hueso» (Números 9:12, 
NVI; Éxodo 12:46, NTV). En toda la 
Biblia el «cordero» simboliza a Jesús 
(Juan 1:29). Por eso Dios ordenó que no 
se quebrara ningún hueso del cordero, 
que simboliza a Jesús, y de manera 
precisa según esta profecía, los huesos 
de Jesús permanecieron sin quebrarse.

2 .  L a  p r o v i d e n c i a  e n  e l 
derramamiento de la sangre y el 
agua de Jesús

Como leemos en Juan 19:34: «Pero 
uno de los soldados le abrió el costado 
con una lanza, y al instante salió sangre 
y agua», un soldado romano perforó el 
costado de Jesús quien ya había muerto.

Jesús estaba colgado en una cruz 
con una corona de espinas, Su cuerpo 
destrozado por la flagelación y sangre 
cayendo de Sus manos y pies donde los 
clavos traspasaron Su cuerpo… Una 
escena espantosa. En esto podemos 
ver cuán malvado es el ser humano; el 
soldado romano, quien confirmó que 
Jesús ya había muerto, igualmente 
traspasó Su costado con una lanza.

¿Cuál es el significado espiritual tras 
el acto de traspasar el costado de Jesús 
con una lanza y el derramamiento de Su 
sangre y agua?

1) Es para dar testimonio de que Jesús 
vino al mundo en carne como hombre.

Juan 1:14 nos dice con precisión quién 
es Jesús. «Y aquel Verbo fue hecho 
carne, y habitó entre nosotros…». En 
otras palabras, Jesús, engendrado de 
Dios que es espíritu, se puso carne y vino 
a este mundo. Jesús no fue concebido 
por la unión del espermatozoide de un 
hombre y el óvulo de una mujer, sino por 

el Espíritu Santo. No obstante, dado que 
nació en la carne y atravesó un proceso 
normal de crecimiento al igual que 
todos los demás seres humanos, Jesús 
cumple con los requisitos para ser el 
Salvador de toda la humanidad. Según 
los cuatro requerimientos necesarios 
para ser el Salvador del ser humano, el 
Salvador debe ser un hombre pero no un 
descendiente de Adán, quien cometió el 
pecado de desobediencia. Debía poseer 
el poder para vencer al enemigo diablo 
y a la vez estar lleno de amor con el cual 
sacrifi car Su propia vida por los demás.

Por eso Jesús vino a este mundo con 
un cuerpo de huesos y carne, igual 
que el nuestro. Él sintió dolor al ser 
flagelado; sufrió cansancio, hambre y 
sed (Mateo 4:2; Juan 4:6). Para poder 
confi rmar que Jesús vino a este mundo 
en carne, en la Biblia está escrito: «Pero 
uno de los soldados le abrió el costado 
con una lanza, y al instante salió sangre 
y agua».

2) Es para testificar que un hombre 
natu ral  puede tomar par te en la 
naturaleza divina.

En Mateo 5:48 Jesús nos dice: 
«Sed, pues, vosotros perfectos, como 
vuestro Padre que está en los cielos es 
perfecto». Dios nos recuerda otra vez 
en 1 Pedro 1:16: «Sed santos, porque 
yo soy santo». Asimismo, en Filipenses 
2:5 se nos alienta: «Haya, pues, en 
vosotros este sentir que hubo también en 
Cristo Jesús», y en 2 Pedro 1:4 leemos: 
«Por medio de las cuales nos ha dado 
preciosas y grandísimas promesas, para 
que por ellas llegaseis a ser participantes 
de la naturaleza divina, habiendo huido 
de la corrupción que hay en el mundo a 
causa de la concupiscencia».

Aunque Jesús se vistió de carne como 
otros hombres y mujeres, no cometió 
pecado y vivió una vida santifi cada. Él 
experimentó una variedad de emociones 
ya que también tenía la naturaleza 
humana, pero vivió solamente de 
acuerdo a la verdad. De igual manera, 
c omo  Je s ú s ,  t a mbié n  p o d e mo s 
santificarnos y ser perfectos, y tomar 
parte en la naturaleza divina con el 
corazón de Jesucristo.

Cualquiera que crea en el Señor, ore 
fervientemente y haga todo esfuerzo 
puede despojarse de todo pecado y 
maldad. Al hacer esto ciertamente 
recibirá y vivirá en la gracia de Dios y 
en Su fuerza, y contará con la ayuda del 
Espíritu Santo. Ninguno de nosotros 
podrá presentar excusas: «Jesús vivió 
una vida santificada porque era el Hijo 
de Dios, pero yo soy un simple hombre 
y no puedo hacerlo».

3) Es para demostrar que por la sangre 
y el agua de Jesús podemos obtener vida 
verdadera y disfrutar la vida eterna.

La sangre de Jesús es verdaderamente 
preciosa. Él no tuvo pecado original 
y tampoco cometió ningún pecado. 
Gracias a esta hermosa sangre de 
Jesús, por fe podemos recibi r el 
perdón de nuestros pecados y vivir por 
siempre. Además, el agua simboliza 
espiritualmente «la Palabra»; mientras 
más escuchemos la Palabra de Dios y 
vivamos de acuerdo a ella, podremos 
despojarnos del pecado y la maldad y 
vivir con mayor rectitud.

La sangre y el agua que derramó 
Jesucristo son de fortaleza con la que 
podemos ser transformados; la sangre 
y el agua de vida nos liberan de la 
muerte. El hecho de que Jesús haya sido 
traspasado en Su costado con una lanza 
y que haya derramado Su sangre y agua 
da testimonio de que hemos recibido el 
perdón a través de Él. Y hemos recibido 
la fortaleza con la que podemos vivir 
según la Palabra de Dios y obtener vida 
verdadera.

Amados hermanos en Cristo: Jesús 
se regocijó y dio gracias en medio de 
los sufrimientos porque pensó en las 
innumerables almas que recibirían 
salvación por medio de Él. Recordemos 
que Jesús sufrió y derramó toda Su 
sangre y agua para salvarnos.

Ruego en el nombre de nuestro Señor 
que ustedes comprendan rápidamente 
este amor del Señor y que lo guarden 
en lo profundo del corazón. Despójense 
del pecado y la maldad y recuperen 
la imagen de Dios para que puedan 
disfrutar de gozo eterno y de las 
bendiciones en el glorioso reino celestial.

El derramamiento de la sangre 
y el agua de Jesús

«Mas cuando llegaron a Jesús, 
como le vieron ya muerto, 

no le quebraron las piernas. 
Pero uno de los soldados le abrió 

el costado con una lanza, 
y al instante salió sangre y agua» 

(Juan 19:33-34).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Cultivar la bondad a los 

ojos de Dios
Para poder cultivar la bondad a los ojos de Dios quien es Luz, 

primero debemos discernir entre lo bueno y lo malo según la verdad. 
Algo que usted puede considerar como bueno puede ser malo ante Sus ojos. 

Este artículo le ayudará a alcanzar la bondad perfecta en su corazón.

Deje de 
justificarse

Despójese de 
la arrogancia

No piense 
erróneamente 
que su propio 
fervor es un 
fervor a Dios

Para poder cult ivar la bondad debemos examinar 
nuestro ser con base en la Palabra de Dios y con diligencia 
llenarnos de aquello que nos falta. Aunque usted conoce sus 
limitaciones, quizás presente excusas y diga que no puede 
evitar hacer lo que hace en lugar de esforzarse por cambiar.

Usted puede saber bien que ser fiel en todo aspecto 
significa cumplir con todos los aspectos a su cargo en la 
iglesia, el hogar y en su lugar de trabajo, con un corazón del 
espíritu. Algunos pueden abandonar alguna responsabilidad 
y pensar: Estoy ocupado en la obra de Dios. Tengo una tarea 
muy importante. Esta labor es mucho más importante que la 
otra. Pero si hace eso, no estará admitiendo sus limitaciones 
y se demostrará que se está justificando a sí mismo al 
pensar que no puede evitarlo. Esto puede proceder de su 

malicia porque está usando mal la verdad para su benefi cio.
Supongamos que usted tiene diez responsabilidades, pero 

solo puede lidiar con algunas de ellas. Si las cumple con 
todo su amor y sinceridad, los demás sentirán su corazón 
genuino y no se resentirán ni Satanás podrá acusarlo de 
nada.

Usted debe examinar si en realidad está atado por 
completo y si no puede escat imar más t iempo o si 
simplemente le falta el amor espiritual. ¿Hizo usted solo 
lo que quería hacer y descuidó las responsabilidades que 
no deseaba hacer? Para poder cultivar la bondad verdadera 
usted debe examinar si se está justificando a sí mismo, si 
sus pensamientos son egoístas y si está buscando su propio 
benefi cio.

Saúl era un hombre común que jamás había pensado 
convertirse en rey. No obstante, a medida que continuaba 
recibiendo servicios como rey, su corazón se enaltecía sin que 
él se diera cuenta. Él consideraba que el trono era suyo y de 
nadie más; y se acostumbró a hacer mal uso del poder. Incluso 
el profeta Samuel, el que lo ungió como rey, llegó a tener 
miedo de Saúl. Cuando Saúl estaba tratando de matar a David, 
un buen hombre, cometió el malvado acto de destruir toda una 
ciudad de sacerdotes y nadie pudo detenerlo.

La arrogancia se ejercita de maneras muy astutas. El 
corazón puede enaltecerse sin notarlo. Antes de santificarse 
mediante la circuncisión del corazón, la arrogancia puede salir 
a relucir todo el tiempo. Por eso, debemos orar con fervor para 
despojarnos de la arrogancia.

Usted puede afi rmar que ha asistido a todo tipo de servicio, 
que ha orado sin cesar, que ha trabajado con diligencia en todas 
sus labores y que sabe cómo manejar sus responsabilidades. 
Sin embargo, por las obras que ha hecho, quizás no se dé 
cuenta que el proceso de circuncidar su corazón es lento. Es 
posible que usted esté reprimiendo pecados tales como la 
envidia, los celos y los sentimientos adversos. Dado que no 
salen a la luz, usted no se da cuenta de sus limitaciones.

Algunos piensan que sus opiniones son mejores tan solo 
porque son los líderes, porque son mayores o porque tienen 
más experiencia. No escuchan a sus empleados ni a la gente 
al rededor. A así no logran reconocer el carácter con fallas y 
piensan que no hacen nada malo. 

La a r rogancia  t ambién se  revela  en la  for ma de 
quebrantamiento del orden o pasando por alto las jerarquías. 
Digamos que usted se está preparando para un evento de un 
grupo misionero. La secretaria le pide que decore el lugar para 
el evento; como petición especial pide que se use mantelería 
de color rosa. Usted le sugiere que el blanco se verá mejor, 
pero ella insiste en que use la mantelería rosa en esta ocasión. 
Entonces usted acude al presidente del grupo misionero. 
No solo quebranta el orden, sino que también se vale de su 
maldad engañosa para que su opinión sea aceptada. Usted 
piensa que acaba de obtener el permiso de parte del presidente, 
quien está en posición superior a la secretaria, por lo que no 
ve la desobediencia involucrada y se esfuerza en hacer un 
buen trabajo. No obstante, es probable que esto surja de su 
arrogancia. Por ende, debe examinarse a sí mismo todo el 
tiempo y despojarse de la arrogancia y alcanzar un corazón 
humilde (Filipenses 2:3; 1 Pedro 5:5).

Si su pasión en verdad es por Dios, hará lo que a Él le 
agrada en todo tiempo. No solo trabajará con diligencia, sino 
que a eso se sumará la circuncisión del corazón. Buscará la 
paz con los demás y el benefi cio para ellos en cada ocasión.

Aunque una persona puede tener un fuerte sentido de 
responsabilidad y pasión por su labor, es posible que se desvíe 
de la voluntad de Dios. Supongamos que recientemente se 
ha elegido un presidente para un grupo misionero, pero la 
persona elegida no es buena para los trabajos administrativos. 
La secretaria tiene más experiencia y enseña al presidente lo 
que debe hacer. Aun así, el presidente no puede manejar el 
trabajo, por lo que la secretaria se siente incómoda y decide 
hacer el trabajo por sí misma. De este modo, a veces ella 
expresa su orgullo y sus sentimientos de incomodidad.

Si otros obreros no trabajan de la forma que ella quiere, se 
agitan sus sentimientos. Ella habla con frustración o de forma 

verbal lastima los sentimientos de los demás. Aun así, ella 
piensa que debe hacer la obra de Dios y considera que está 
haciendo más de lo que se le ha encargado. Además, piensa 
que está haciendo muy bien su labor como secretaria. Si cubre 
sus faltas con su celo, ella no puede reconocerlas.

Si otra persona señala que ella está quebrantando la paz y el 
orden, ella se detiene por completo y se retrae. Ella no se da 
cuenta de su maldad. Más bien se resiente y piensa: He sido 
tan fi el, y así me tratan… Entonces su celo se apaga.

Si su pasión ha surgido de su amor por Dios, entonces no 
cambiará. Ella madurará según lo que Dios anhela. Ella no 
fue diligente para el reino de Dios con un corazón veraz, pero 
fue una pasión que surgió de su responsabilidad. Por esto 
necesitamos examinar nuestro ser respecto a si nos estamos 
esforzando con nuestro propio fervor o por nuestro amor por 
Dios para que podamos cultivar la bondad verdadera. 

PUNTO 1

PUNTO 2

PUNTO 3
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En los últimos cinco años yo no 
pude escuchar muy bien. Me sentía 
muy mal e incómoda al hablar con 
los demás. Me revisaron los oídos y 
se demostró que mi habilidad para 
escuchar se había perdido dado 
que yo trabajé como operadora 
telefónica por veinte años. En 
el pasado fui sanada de ceguera 
gracias a la oración del Dr. Jaerock 
Lee, así que me propuse ser sanada 
por fe.

Cuando tenía 22 años yo estaba 
pasando junto a mis hermanos 
menores que estaban jugando. De 
repente una rama voló por el aire 
y fue directo a mi ojo izquierdo. 
Esto causó daños en la retina. Perdí 
la vista y en el ojo; no podía ver la 
luz. Dado que dependía de un solo ojo, este rápidamente 
se vio afectado con una oculopatía y pronto perdí la 
vista. En medio de esta situación desesperada, asistí a 
la tercera Reunión especial de avivamiento realizada en 
1995 y fui sanada de ceguera de mi ojo izquierdo y de la 
debilidad en el otro ojo.

Yo deseaba recibir la sanidad de la pérdida de 
audición solo con el poder de Dios. En septiembre de 
2012 asistí a la Reunión de Sanidad Divina en el Centro 
de Oración Manmin. La presidenta, la Sra. Boknim 
Lee, me sugirió que hiciera un voto de oración de 100 
días en la Reunión de Oración de Daniel, que asistiera 
a los servicios en el Centro de Oración y que escribiera 
un diario de gratitud. Cuando hice esto descubrí que mi 

gratitud no provenía del corazón, aunque yo siempre 
decía estar agradecida. Me arrepentí de esto y comencé 
a buscar razones por las cuales agradecer cada día.

Al hacer un diario comencé a dar gracias tan solo 
por ser salva y tener entrada al Cielo. Encontré el amor 
de Dios en todo tipo de circunstancia. No recobré la 
habilidad de escuchar de inmediato, pero tenía la certeza 
de que Dios escucharía mi oración si esta alcanzaba la 
justicia para recibir respuestas. Continué confi ando en 
Dios.

Recibí la oración del pastor principal en cada servicio 
de adoración y ofrecí mi oración. Al comenzar el 2016 
me di cuenta de que me sentía más cómoda al escuchar 
y ya no tenía tantos problemas causados por la falta de 

audición como antes.
Al inicio de agosto de 2016 

participé en el Retiro de Verano 
Manmin con un corazón lleno de 
anhelo. Puse mis manos sobre los 
oídos y recibí la oración del pastor 
principal con fe. Después que todos 
los programas del retiro terminaron, 
yo estaba en un vehículo. Entonces 
sucedió algo impresionante. Mi 
oído izquierdo se abrió de repente al 
sonar de la máquina, y en seguida 
ocurrió lo mismo con el oído 
derecho.

Todo a mi alrededor parecía muy 
bullicioso. Yo estaba atónita; no 
sabía qué decir. Mi esposo estaba 
a mi lado y al darse cuenta de lo 
ocurrido dijo con alegría: «¡Has 

sido sanada!». Cierto día me quedé dormida y desperté 
porque alguien hizo caer un teléfono celular. Mis oídos 
lograron escuchar muy bien, incluso esos sonidos. 
¡Aleluya!

Mi habilidad para escuchar mejoró cada vez más 
y ahora puedo escuchar a mi familia cuando hablan 
en la sala, aunque yo esté en mi habitación. Estoy 
trabajando como líder de subdistrito. Mi esposo, el 
Anciano Taebong Kwon, es un líder de distrito; mi hija, 
la Hermana Ahkang Kwon es miembro del Equipo de 
Danza de Adoración de Poder; mi hijo, el Hermano 
Ilkang Kwon y su esposa llevan vidas de creyentes 
juntos. Todos somos muy felices. Doy todas las gracias 
y gloria a Dios.

«¡Pude ver con mis ojos y fui 
sanada de sordera!»

Diaconisa mayor Myeongsuk Park (60 años), Zona 13, Iglesia Central Manmin

Yo trabajo como ayudante del Pastor Awar Fazal, Presidente de 
Isaac TV, tanto en la iglesia como en la estación de televisión, que 
es un canal satelital de Pakistán. Yo estoy a cargo de la transmisión 
de reuniones cristianas.

Isaac TV llega a 73 países, entre ellos Estados Unidos, Canadá, 
Reino Unido, también a Asia y el Medio Oriente, por medio de 
satélites, televisión por cable e internet. Sus programas están 
disponibles en todo momento a través de la Internet, la aplicación 
de Isaac TV para teléfonos inteligentes y la televisión por cable.

Hay muchos programas como el Show Vida Eterna, el Show del 
día, Sermones, Alabanzas y Buenas Nuevas. Los sermones del 
Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin, 
se transmiten y son particularmente muy populares. Estos se 
transmiten a las 6:00 am y a las 6:00 pm, por una hora. Los 
sermones no solo presentan mensajes espirituales, sino que también 
se dan casos de sanidad divina.

Cada día recibimos aproximadamente 20 a 30 testimonios y nos 
envían unos 200 a la semana provenientes de todo el mundo, ya sea 

por correo electrónico o por teléfono. Estos cuentan cómo la gente 
acepta al Señor, llegan a tener fe y reciben respuestas, sanidad y 
bendiciones.

Una mujer que sufría de infertilidad por ocho años llegó a 
concebir un bebé gracias a la oración del Dr. Lee y muchas 
personas fueron sanadas de enfermedades del corazón y de cáncer. 
Incluso los musulmanes fueron sanados y recibieron solución a sus 
problemas. Al escuchar estos testimonios sentí el deseo de visitar 
la Iglesia Central Manmin ministrada por el Dr. Lee, un hombre de 
Dios.

Los días 26 a 28 de agosto yo pude visitar Seúl gracias a la 
invitación del Pastor Taesik Gil de la Iglesia Manmin de Daejeon. 
Sentí una gracia que no he sentido nunca antes en ningún otro lugar 
y los miembros de la iglesia me dieron una bienvenida calurosa. Me 
gustaría visitar la iglesia de nuevo y aprender muchas cosas al asistir 
a cada servicio de adoración, reunión de oración y otras reuniones.

Doy gracias al Dr. Lee quien transmite el mensaje de la santidad 
a innumerables personas a través de obras poderosas sorprendentes.

«¡Los televidentes de Isaac 
TV reciben salvación y sanidad!»

Pastor Kashan George (35 
años), Isaac TV, 
Pakistán


